

令和4年度 学校だより



西南小の風

The Breeze from Seinan-sho



校訓 明るく かしこく たくましく

合い言葉 自分のために みんなのために

令和4年5月31日 第7号 文責 大山 寛

令和4年度 運動会を実施しました

保護者の皆様、ありがとうございました

5月29日(日)に本校の運動場で令和4年度運動会を実施しました。

本年度の運動会も昨年同様、半日での実施でした。また、各学年2種目の参加でした。

子どもたちは、「自分のために みんなのために 一致団結し、一生懸命がんばる運動会」の運動会スローガンのもと、元気いっぱい徒走やリレー、団体競技、表現運動などをしっかりとがんばっていました。特に6年生、そして5年生は、リーダーとして、本当によくがんばってくれました。このがんばりをぜひ今後も日常生活や学習にさらにつなげていってほしいと思います。

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止対策、熱中症対策での運動会実施にご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。



「みんなのために」実践、ありがとう！ 西南小児童会 環境・美化委員会のみなさん！

5月23日(月)朝の登校の時間、北門に登校指導に行っていました。すると、本校の環境・美化委員会の子どもたちが、北門近くで落ち葉等の清掃活動をしていていました。本校では学校教育目標に「自己への挑戦 他への貢献」ということを入れています。そして、これにちなんで、学校の合い言葉を「自分のために みんなのために」としています。まさに環境・美化委員会のみなさんは「みんなのために」を実行してくれています。

本当にありがとうございます！！



雑巾の贈呈、ありがとうございました。

5月19日(木)、合志市更生保護女性会から「雑巾」を贈呈していただきました。

合志市更生保護女性会の方々には、本校に毎年雑巾を贈呈していただいています。また月2回、正門や北門にてあいさつ運動を実施していただいています。子どもたちのため、学校のため、ご活動いただき、本当にありがとうございます。

